
№ 住所 年齢 性別 委員会名 ご意見・ご要望 広報広聴委員会の見解・考え方

1 市内 50代 男 議会運営 今後も開かれた議会運営をお願いします。 市民の皆様に議会を知っていただけるように頑張ります。

2 市内 40代 男 総務 路線バスの運行時間をもっと伸ばしてほしい。 市民の皆様のご要望を受け、公共交通会議等で議論していただきます。

3 市内 50代 男 総務 活力のあるまちづくりをお願いします。 ご期待にお応えできるよう努力いたします。

4 市内 60代 男 総務 ちょうどいいまち知多市。どの程度が住みやすくちょうどいいのか、目安は何ですか？ 老若男女、世代を問わず、誰もがそれぞれの生きがいをもって暮らせる知多市を目指します。

5 市内 70代 男 総務
移動支援について、名鉄バスとあいあいバスをあいあいバス一本化。財政の中で１時間にせめて１本くらい（買
い物支援、病院支援等）。どうしても昼間１２時～１４時の間、１本増車してほしいと思います。

市民の皆様のご要望を受け、公共交通会議等で議論していただきます。

6 市内 70代 男 総務 人口増対策が大切となること。高齢化によりこのままでは市税がジリ貧となることは明らかなため。 これからも、定住促進策や子育て世代が暮らしやすい知多市づくりに努めてまいります。

7 市外 50代 男 総務 知多市はお金がないので、税収を増やすことを議会も考えていただきたい。 歳入の根幹をなす、市民税増収に向けた議論を進めてまいります。

8 市内 40代 男 総務 市民目線での議会を今後も。新舞子の島にスケートボード、マウンテンバイクの競技場をつくっては。 ご要望として受け止めさせていただきます。

9 市内 70代 男 総務 南海トラフ等、津波は大丈夫か？（１０ｍ）真剣な議論を。
知多市地域防災計画や知多市みんなで支え合う防災減災推進基本条例を基に、計画的な防災減災対策と市民の皆様
の防災意識の高揚に努めてまいります。

10 市内 40代 男 福祉文教
地域包括ケアシステムを考える中で、あいあいバス運営はどうなるのか？高齢者の自立生活の支援ができる内
容となっているのか？

「６５歳以上の運転免許を自主返納した方」、「７５歳以上の市民の方」. に対して、 あいあいバスに無料で乗車できる「無
料あいパス」の発行を今年10月より開始しました。これからも高齢者の自立支援ができるように行政に働きかけてまいり
ます。

11 市内 60代 男 福祉文教
高齢化社会を迎える時代にどう対応するか？課題は多くあると思いますが、市民に理解をしてもらうよう頑張っ
て下さい。

市民の皆様が高齢化社会に対応できるように、調査研究し様々な施策を検討してまいります。

12 市内 60代 男 建設経済 新産業道路について進捗等をちょこちょこと広報誌に紹介してください。 御意見として受け止めさせていただきます。

13 市内 50代 女 広報広聴 住民の意見を吸い上げられる場として、もう少し住民の近いところで意見交換会を実施してほしい（小学校区） 議会報告会及び意見交換会などを複数回開催を検討してまいります。

14 市内 70代 男 広報広聴 ガンバッテ 御参加いただき、ありがとうございます。

15 市内 60代 男 広報広聴 テーマを決めてやることが良かったです。 御参加いただき、ありがとうございます。次回も今回のアンケートで頂いた要望を参考にしテーマを決めてまいります。

16 70代 男 広報広聴 消化不良でした。 消化不良にならぬように次回を考えます。

17 70代 男 広報広聴
開会にあたっては、なぜ市民の誓いの唱和なのか？議会は市行政から独立しているのではないか？市行政と
混同するのは、いかがなものか。

知多市民として、知多市議会定例会の前にも唱和をしております。故にこれからも続けてまいります。
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18 市内 50代 女 広報広聴 委員会の紹介が、説明報告の前にあったので、より理解しやすいと感じました。ありがとうございました。 次回もしっかりとした説明が出来るようにしてまいります。

19 市内 50代 女 広報広聴
パワーポイントを取り入れての説明は良かったと思います。特に福祉文教委員会の説明では、議案内容をわか
りやすく図式化し、また、写真で工事の様子を知ることができました。

図式化した内容をもっと詳しく分かりやすく説明が出来るようにしてまいります。

20 市内 50代 女 広報広聴
委員会の報告は、議案の説明だけでなく、委員会でどの様な審査がされたのか、議員の活動内容が分かるとい
いと思いました。

議案の審査の過程を説明できるよう議事録などを加味して説明できるように検討してまいります。

21 市内 50代 女 広報広聴 司会はわかりやすかったです。ああいう人が議長になるといいと思いました。 ありがとうございます。

22 市内 50代 女 広報広聴 議長挨拶の時に、議員がスマホを操作していたのが目立ちました。 申し訳ございませんでした。次回そのようなことが無いようにしてまいります。

23 市内 70代 男 広報広聴 議会報告を聞いていて、知多市の将来の展望が見えない。 意見交換に知多市の将来についてをテーマの一つとして検討してまいります。

24 市内 70代 男 広報広聴 意見交換のテーマ：移動支援については、市の素案があって案について議論するのが良いと思う。 貴重なご意見ありがとうございます。

25 市内 50代 男 広報広聴 住みやすいまちづくりに対して、具体的に施策提言をお願いします。 議員提案による“知多市みんなで支え合う防災減災推進基本条例”等引き続き施策の提言をしてまいります。

26 市内 50代 男 広報広聴 手話者が暗いのでスポットライトを当てたらどうか、また、そもそも手話を必要としている方がいたのか。 ご提案ありがとうございます。検討してまいります。

27 市内 40代 男 広報広聴 報告会で意見を聞くのもよいが、常に市民の声を活かした活動をして欲しい。 議員全員、市民の皆様の声をもっと聴き市民目線で活動してまいります。

28 市内 60代 男 広報広聴 本日の司会は大変良かった。 ありがとうございます。

29 市内 60代 女 広報広聴 時間をかけて市民の声を聴くことをして欲しい。 貴重なご意見ありがとうございます。

30 市内 70代 男 広報広聴 市民の誓い、最後を抜かすとは、副議長（司会）緊迫感なし。 申し訳ございませんでした。以後気を付けます。


